

## Y'A PAS D'ÂGE, Y'A QU'À VENIR

### CRÉER DES LIENS INTERGÉNÉRATIONNELS

“Y'a pas d'âge, y'a qu'à venir” est un événement intergénérationnel qui vise à tisser du lien entre les différentes générations par la mise en place d'animations socioculturelles. Pilotée par la Maison du Ronceray et ses bénévoles, cette manifestation est un projet de territoire co-construit avec les structures partenaires du quartier qui désirent ouvrir leurs murs et créer des espaces de rencontres intergénérationnelles. Chaque année, “Y'a pas d'âge, y'a qu'à venir” se saisit d'un fil rouge : la musique a été mise à l'honneur en 2018. Des animations et ateliers ont été organisés sur ce thème tout au long du mois du mars. Un temps fort a eu lieu le 7 avril avec de nombreuses animations conviviales : photomaton, fabrication d'instruments, exposition d'instruments du monde entier, quizz musicaux, concerts d'élèves, initiation à la danse bretonne... Une exposition de photographies de la manifestation est prévue pour le mois d'octobre et permettra de valoriser les participants et les organisateurs de ces moments de partage.



### La Maison du Ronceray

Ville Amie des Aînés depuis 2011  
Rennes (35)

### OBJECTIFS :

- Favoriser la construction du lien social en permettant la rencontre à travers des actions communes.
- Lutter contre l'isolement, en particulier des personnes âgées et/ou en situation de handicap, en valorisant leur savoir-faire.
- Faciliter les relations intergénérationnelles.
- Favoriser la participation de chaque habitant à l'animation du quartier et développer la complémentarité entre les associations locales.

### PRATIQUE :

- Proposer des animations entre structures partenaires.
- Constituer des petits groupes mixtes pour les ateliers : fabrication d'instruments de musique, initiation à la musique expérimentale, quizz musical, atelier de cuisine...
- Organiser une journée festive et conviviale.
- Préparer une exposition pour valoriser ces différentes manifestations.

## DE NOMBREUX BÉNÉFICIAIRES

Cette action profite à de très nombreuses personnes. Les enfants de la Maison du Quartier Francisco Ferrer, les jeunes du Cercle Paul Bert Rapatel, les résidents du logis de la Poterie et des Maisons de retraite Gaëtan Hervé et Jardins d'Hermine, les bénévoles et adhérents de la Maison du Ronceray et plus largement les habitants du quartier : tous ont pu profiter des différentes animations proposées dans le cadre de ce projet. L'implication des usagers était au centre des préoccupations des organisateurs, qui ont consacré de nombreuses heures à la discussion et à l'amélioration de l'action. L'enthousiasme et la motivation se dégageant au sein du comité de pilotage et des animations avec les publics encouragent la pérennité du projet : l'engagement des structures partenaires dans la durée en témoigne. "Y'a pas d'âge, y'a qu'à venir" est une action identifiée sur le quartier qui réussit d'année en année son pari de renouer des liens entre générations sur un même territoire : le décroisement visé par l'action se tourne ainsi vers le collectif et favorise l'épanouissement des publics tout en véhiculant une image positive du vieillissement, du handicap et de la jeunesse.

## APPEL À CONTRIBUTION

Si, comme la Ville de XXXX, vous avez mis en place des projets pour les aînés, n'hésitez pas à nous en faire part : [contact@rfvaa.com](mailto:contact@rfvaa.com)

